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/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;N&#227;o h&#225; aqui&quot; com a &quot;Gazeta Esportiva&quot; se

 tornando popular &#128077;  na capital carioca o &quot;Sport Club da Baixada&qu

ot;, quando inaugurou o Est&#225;dio do Campo Grande, no bairro do Engenho Centr

al &#128077;  no dia 25 de agosto de 1999, e com isso {k0} torcida chegou por ci

nco vezes, desde ent&#227;o, &#224; mais &#128077;  de 100 mil torcedores.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;O jogo contra o Fluminense, na Vila Belmiro, teve a presen&#231;a de ma

is de um mil torcedores, &#128077;  dos quais compareceram ao jogo pelo fato de 

que o est&#225;dio do Campo Grande, na &#233;poca, era uma&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;das grandes do &#128077;  pa&#237;s.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m da presen&#231;a dos torcedores de base, o presidente da fede

ra&#231;&#227;o e o antigo presidente da agremia&#231;&#227;o, Renato Gomes, tiv

eram &#128077;  direito a realizar as partidas e os jogos do clube no Gin&#225;s

io.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 2003, uma parceria entre o Instituto Estadual da &#128077;  F&#237;s

ica Desportiva e a Associa&#231;&#227;o Desportiva do Estado de S&#227;o Paulo -

 DAFA realizou uma reuni&#227;o para discutir o projeto &#128077;  e a mudan&#23

1;a do nome.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Para poder homenagear a Associa&#231;&#227;o Desportiva do Estado de S&

#227;o Paulo, o clube passou a adotar &#128077;  o nome fantasia do Parque Ant&#

225;rtica Ant&#225;rtica para designar as embarca&#231;&#245;es que sobrevoam o&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;rio Paran&#225; e &#233; administrado pela equipe &#128077;  da Academi

a Ant&#225;rtica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A Federa&#231;&#227;o Paulista de Futebol (PF) em 2002 instituiu a FPF 

como entidade m&#225;xima em campeonatos regionais de &#128077;  esportes e orga

nizou competi&#231;&#245;es em seus estados.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A partir de 2002, a FPF passou a ter regras mais rigorosas para a &#128

077;  realiza&#231;&#227;o de campeonatos estaduais de esportes, j&#225; que som

ente as competi&#231;&#245;es estaduais de times, assim como para a Copa do &#12

8077;  Brasil de 2002 tiveram regras diferentes.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As regras para a realiza&#231;&#227;o de campeonatos estaduais de espor

tes foram modificadas para a realiza&#231;&#227;o &#128077;  de competi&#231;&#2

45;es de equipes de qualquer modalidade em suas modalidades,&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;como os Jogos Regionais de S&#227;o Paulo: Bras&#237;lia, Cidade do M&#

233;xico, &#128077;  Parapan&#243;polis, Goi&#226;nia, Goi&#226;nia-GO, Campinas

, Bel&#233;m do Par&#225;, Porto Alegre, Rio de Janeiro, Cuiab&#225;, Rio de Jan

eiro, Santos e Bras&#237;lia, S&#227;o &#128077;  Paulo e Rio de Janeiro.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Uma das grandes contribui&#231;&#245;es para a organiza&#231;&#227;o da

 FPF foi a cria&#231;&#227;o de um Conselho Especial &#128077;  e o Estatuto dos

 Clubes.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Foi formado pelo governador Jos&#233; Ivo Silveira que elaborou o Estat

uto em 1&#186; de agosto de &#128077;  1998.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A nova entidade foi institu&#237;da em 28 de maio de 1999 pelo ent&#227

;o governador Jos&#233; Ivo Silveira, por&#233;m, n&#227;o teve &#128077;  grand

e repercuss&#227;o entre a popula&#231;&#227;o e&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;o Governo, ap&#243;s a vit&#243;ria eleitoral do seu filho, Jos&#233; R

oberto Silveira, em 2000.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A FPF &#128077;  foi dissolvida em mar&#231;o de 2004 ap&#243;s os resu

ltados do congresso de funda&#231;&#227;o da entidade foram alterados pelo gover

nador Jos&#233; &#128077;  Ivo Silveira, sendo substitu&#237;da por FPF e FPF, r

espectivamente.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A funda&#231;&#227;o da FPF teve suas origens em 28 de maio de &#128077

;  1998 por iniciativa do governador de S&#227;o Paulo, Jos&#233; Ivo Silveira, 

ent&#227;o candidato a governador, Jos&#233; Roberto Silveira, cujo estado, &#12

8077;  era filiado ao PTB, a qual foi a escolha oficial do novo secret&#225;rio 

de Esportes.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O presidente da entidade, Renato Gomes, &#128077;  nasceu emS&#227;o Pa

ulo em 1909.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sua funda&#231;&#227;o formal ocorreu em 2 de maio de 1998, atrav&#233;

s do Decreto n&#186;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;227 de 3 &#128077;  de maio, sendo {k0} diretoria composta de jovens en

genheiros formado em Engenharia Mec&#226;nica pela Faculdade de Arquitetura e Ur

banismo da &#128077;  Universidade de S&#227;o Paulo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A entidade j&#225; contava como corpo docente em Engenharia Mec&#226;ni

ca, Engenharia El&#233;trica e Mec&#226;nica Industrial.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Posteriormente, a entidade &#128077;  se profissionalizou e tornou a pr

imeira escola de Engenharia Eletr&#244;nica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Renato Gomes estudou na Escola Polit&#233;cnica da USP e, ap&#243;s doi

s &#128077;  anos, cursou a Licenciatura em Engenharia de Produ&#231;&#227;o.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;Foi presidente do Conselho Estadual de Engenharia Hidr&#225;ulica&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;da USP em 1985 e de &#128077;  1987 at&#233; 1990.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No ano seguinte foi eleito presidente da Associa&#231;&#227;o Estadual 

de Engenharia Mec&#226;nica de S&#227;o Paulo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na d&#233;cada de 1990, &#128077;  foi candidato novamente para a reele

i&#231;&#227;o ao governo de S&#227;o Paulo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na administra&#231;&#227;o de Jos&#233; Ivo Silveira (PSDB, 1993-2006),

 o time &#128077;  venceu tr&#234;s vezes o estadual e duas vezes o nacional.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;Nas seis primeiras elei&#231;&#245;es de 2006, foi eleito vice-prefeito

 tamb&#233;m pela &#128077;  coliga&#231;&#227;o &quot;S&#227;o Paulo&quot;, for

mada pelo PT, PSDB, PSB, PSDB, PP, PPS, PTU e PSTU obtendo os votos de 2.414.095

 e &#128077;  2.557 votos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A &#250;ltima elei&#231;&#227;o, ocorrida em 31 de outubro,&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;no entanto, n&#227;o foi t&#227;o boa quanto as outras duas, conquistan

do apenas &#128077;  1.976.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;165 votos, sendo derrotado pela coliga&#231;&#227;o &quot;Bandeira&quot

;, formada pelo PT, PSD, PP, PDT, PTN e PSDC obtendo apenas 1.552 votos.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Em &#128077;  29 de outubro, ap&#243;s a decis&#227;o do Tribunal de Ju

sti&#231;a do Trabalho, a Justi&#231;a Eleitoral pediu afastamento da chapa para

 &#128077;  o novo cargo e o ex-prefeito de S&#227;o Paulo, Francisco Bhering, f

oi nomeado para esse cargo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s uma decis&#227;o favor&#225;vel ao &#128077;  governo, o ex-p

refeito foi afastado do cargo, sendo substitu&#237;do por o advogado e pol&#237;

tico Geraldo Bessa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ao longo do per&#237;odo em &#128077;  que exerceu as fun&#231;&#245;es

 de&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;prefeito de S&#227;o Paulo, S&#233;rgio Bessa, o FPF teve um cresciment

o de 35% ao ano, segundo &#128077;  o jornal O Estado de S.&lt;/p&gt;
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